



Farmacia se cambia a nuevos espacios

Más de mil recetas son las que diariamente se reciben en la Unidad de Farmacia del Hospital de Coquimbo, un número bastante elevado que sin duda requiere de entornos adecuados y procesos eficientes, que permitan brindar una atención oportuna a cientos de personas que día a día retiran sus fármacos.

Por eso, con el objetivo de modernizar la forma de trabajo y hacerla más ágil, este miércoles 11 de febrero comenzó la marcha blanca de la denominada «Farmacia Satélite», un nuevo espacio físico ubicado a pocos metros de la actual, que permitirá descongestionar el flujo, reducir los tiempos de espera y mejorar la experiencia de quienes acuden al establecimiento.